
ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2550       

〒320-0066 宇都宮市駒生 1 丁目 1番 6 号  コンセーレ（栃木県青年会館） 

CONCERE 1-1-6 KOMANYU UTSUNOMIYA CITY TOCHIGI JAPAN  320-0066 

(2016～2017)ROTARY CLUB OF UTSUNOMIYA SATSUKI 
 TEL 028－624－1417  FAX 028－624－1843  URL http://www.facebook.com/satsukiRC                 

 

 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ９０ 回 例 会 

日 時：2016年 7月 25日（月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                              渡邉 正芳 SAA 

 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                             

 

・会長挨拶                            石川 均 会長 

7 月 22 日（金）に、北陸地方の梅雨明けが発表されました。平年より 2 日、昨年より 3

日早い梅雨明けだそうです。関東甲信越地方は、7月 28日（木）から高気圧の圏内に入っ

て晴れ間が出るところが多くなり、このタイミングで梅雨明けする見込みだそうです。東

北は 7 月末の予想です。関東もいよいよ夏本番となろうかと思いますので、皆さまにおか

れましても体調管理をしっかりと行っていただきたいと思います。 

ご報告ですが、さる 7 月 15 日（金）に第 2550 地区第 3 グループの会長会議が行われま

した。太城ガバナー補佐、稲木ガバナー補佐を中心として、主に「宇都宮市青少年タイム

カプセル開封記念事業」への協力の件が話し合われました。概ね第 3 グループとしてのコ

ンセンサスを得た形となり、7月 27日（水）に行われる次回の実行委員会で宇都宮市との

協議を行う予定です。各クラブの担当としては、会長または社会奉仕委員長が妥当であろ

うとの合意もありましたので、次回は私が出席してまいります。 

また、第 3 グループとしての情報の共有化と懇親を兼ねて、会長・幹事会とは別に、年

数回の会長会議開催の提案もありました。 

さて、本日のクラブフォーラムの内容は、いよいよ来週 8 月 1 日（月曜日）に実施され

ますガバナー正式訪問のスケジュール最終確認と 2016 年規定審議会内容報告となってお

ります。いずれもクラブにとりましては大切な内容ですので、皆さまのご理解をよろしく

お願いいたします。 

それでは本日も「好意と友情」を深められる例会となりますよう、よろしくお願いいた

します。 

・幹事報告                           齊藤 昇吾 幹事 

１ 第 1回クラブフォーラム 

・栃木秀麿ガバナー公式訪問スケジュールを説明。 

 スケジュールは、太城敏之第 3グループＢガバナー補佐と石川均会長で協議済。 

 ・規定審議会報告 
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２ 第９１回例会 8月 1日(月) 栃木秀麿ガバナー公式訪問 

・ジャケット、ネクタイ、ロータリーバッジを着用し、襷をかける。 

・石川均会長、齊藤昇吾幹事、武田文夫会長エレクト、児玉博利副幹事は、午後 4 時

に特別会議室集合。 

・会員は午後 6時に３階中会議室集合。午後 6時 30分点鍾。 

３ 第９２回例会 8月 8日(月)  納涼会 

・吉川泰行親睦活動委員会委員長から連絡いたします。 

４ 8月理事会開催 

  ・8月 22日(月)第 93回例会終了後。 

５ 地区大会 足利市 

  ①10月 21日(金)ゴルフ大会  

  ②10月 22日(土)会長幹事会・地区指導者育成セミナー、晩餐会 

  ③10月 23日(日)本会議、宇都宮さつきロータリークラブ第 100回例会 

・委員会報告                              各委員会 

1.吉川 泰行 親睦活動委員長 

8月 8日（月）に納涼会を企画しています。 

現在、会員１３名、ビジター２名、合計１５名に参加申し込みいただいています。 

2.滝川 悦子会員 スリランカ訪問報告 

 

こんばんは。私は何度もスリランカへ訪問させて頂いていますが、素直になれる、居心

地が良いと言うのが理由です。今回はビザの関係もあって、4週間ほどで帰ってきました。

今日は 2点お話したいと思います。 

1点目は、今回現地のロータリープログラムで、地雷などの影響により足の不自由な方

へ、義足を贈るという活動に参加しました。私はお弁当を渡す係りでしたが、大変喜んで

いただけました。 

2点目は、今回訪れた先で、12年に 1度開かれるヒンドゥー教のお祭りに参加すること

が出来ました。そちらに居られた司祭さんのお一人もロータリアンと言うことで、大変歓

迎していただきました。 
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・出席報告                          三菅 敦 出席委員長 

会員総数 23名  出席 17名  出席率 73.9％ 

・スマイル報告                     吉川 泰行 親睦活動委員長  

・石川 均（宇都宮さつきＲＣ）湯澤副会長、１日遅れですがお誕生日おめでとうござい

ます。 

・渡邊 正芳（宇都宮さつきＲＣ）石川会長、齊藤幹事、１年間宜しくご指導下さい。期待

しています。 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・閉会                             渡邉 正芳 SAA 

 

 

・クラブフォーラム                        石川 均 会長 

・2016～2017年度 栃木秀麿ガバナー 宇都宮さつきロータリークラブ公式訪問スケジュ

ールを参照して、当日に向けてスケジュールの確認が行われました。 

 

・2016年規定審議会参加の報告 

＊クラブ運営に大幅な柔軟性、＊クラブ・地区にとっての主な変更事項、について報告が

ありました。 

当クラブとしても、例会開催・会員についての取り決めをして行くこと、また今後のため

にも内部規定等の細則を作成して行くお話がありました。 

 


